

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿La papaya ayuda a bajar de peso?](#)

▪ [Arrancan los desvíos por la Feria de Cali](#)

📄 [Google Noticias](#)

■ Se reducen homicidios

Cali tuvo una Navidad con menos hechos violentos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 26 de Diciembre, 2024

En el marco del consejo de seguridad del Área Metropolitana del Suroccidente, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció que los días 24 y 25 de diciembre, fueron los menos violentos de los últimos años en la capital del Valle.

El mandatario distrital informó que la Navidad del 2024 fue la menos violenta en la historia reciente de Cali.

Según indicó, durante el 24 y 25 de diciembre se registró una reducción de más del 60% en los homicidios, respecto a las mismas fechas del 2023.

Eder enfatizó que “seguimos avanzando para que este sea el año con el menor número de homicidios en los últimos 30 años. Aquí queda resaltado que nuestro compromiso es con la seguridad de los caleños”.

El alcalde distrital hizo énfasis en los logros que se han obtenido en materia de seguridad y dijo que “en lo que va del año hemos reducido las cifras de homicidios, hurto a personas, robo de celulares y hurto a vehículos, delitos que impactan en la ciudadanía. Sin embargo, el reto sigue siendo enorme”.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Alcaldía de Cali modificó el horario de la rumba, vea cómo quedó](#)



[Festivos en Colombia 2025: ¿cuántos habrá y en qué fechas?](#)



[Subió tarifa de taxis en Cali](#)



[La feria de Cali inicia con programación para todos](#)

Medidas

Diferentes medidas de seguridad viene adelantando la Alcaldía Distrital para garantizar la seguridad de los caleños.

Durante 2024, la Administración Distrital ha trabajado decididamente para fortalecer las capacidades operativas de la Fuerza Pública, así como en el aumento de la presencia de autoridades en puntos estratégicos de la capital del Valle del Cauca.

Es así como la administración distrital hizo entrega de siete camionetas para reforzar a partir de este fin de año las capacidades de la Policía Metropolitana para su operatividad en la ciudad.

En las camioneta se invirtieron más de mil millones de pesos, incluyendo adecuaciones, accesorios, mantenimiento preventivo y gravámenes adicionales.

Álvaro Pretel, secretario encargado de Seguridad y Justicia, dijo que la idea con estos vehículos es aumentar los trabajos que realiza la Policía en cada uno de los barrios de Cali, como patrullajes y puestos de control.

El funcionario detalló que “con esta inversión histórica en seguridad de parte del alcalde Alejandro Eder, que duplica cualquiera que se haya hecho en anteriores administraciones y que supera los 45 mil millones de pesos, hemos fortalecido las capacidades de la Policía en el aire, a través del halcón; en el agua, con la lancha ‘La Sultana’; y en tierra, con un refuerzo importante de motos y de vehículos”.

En concepto del comandante de la Policía Metropolitana, brigadier general Carlos Oviedo, “con este parque automotor indudablemente vamos a modernizar las capacidades de movilidad, con tecnología de punta y respeto hacia los ciudadanos; además, nuestros policías tendrán una mayor cobertura en la ciudad”.

La Alcaldía también puso en marcha para este fin de año el “Plan Centro”, una estrategia de autoridad y seguridad para que caleños y comerciantes vivan con tranquilidad esta temporada de fin de año.

Un total de 170 uniformados estarán acompañados por 50 agentes de tránsito y 45 funcionarios de la Secretaría de Seguridad y Justicia.

Comparte esta noticia...



■ La identidad cultural, artística, gastronómica y musical de nuestro departamento serán exaltadas, en un mismo espacio, este 26 de diciembre en la Feria de Cali

Llega una nueva versión de ‘La Fiesta de mi Pueblo’ cargada de cultura y tradiciones de nuestro Valle del Cauca